

Tumpah Ruah, Pendukung Monadi - Murison Siap Jemput Kemenangan 27 November

Soni Yoner - KERINCI.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 21, 2024 - 19:14



Pengukuhan tim pemenang Monadi - Murison 9 Desa Siulak, Senin (21/10/2024)

KERINCI, JAMBI - Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kerinci, Monadi – Murison, terus menegaskan komitmen mereka untuk mengusung kampanye damai, penuh keceriaan, dan kebersamaan dalam Pilkada 2024. Dengan semangat kampanye “Damai dan Riang Gembira”, mereka berupaya menjaga suasana kondusif di tengah masyarakat, tanpa saling ejek dan senggol-

menyenggol yang dapat memicu konflik.

Image not found or type unknown



Pesan ini juga disampaikan oleh tokoh masyarakat yang sekaligus Mantan Kadis Pendidikan Kerinci, Amri Swarta, Depati Mangku Bumi, yang memberikan dukungannya kepada pasangan nomor urut 3 di Pengukuhan tim Monadi – Murison 9 Desa, di Lapangan Siulak Panjang, Senin (21/10/24).

Dalam pernyataannya, Amri mengimbau masyarakat untuk menjaga semangat damai dan fokus pada kerja keras dalam memenangkan Monadi – Murison.

“Selamat bekerja, tetap semangat dalam menjemput kemenangan. Coblos nomor 3, Monadi – Murison,” ujar Amri Swarta saat memberikan orasi dukungan di hadapan ratusan warga.

Menurutnya, pasangan ini memiliki rekam jejak yang jelas dalam tata kelola pemerintahan, dengan pengalaman panjang Monadi dan Murison yang sangat mumpuni untuk membawa perubahan positif bagi Kerinci.

Amri juga mengapresiasi kinerja Murison, yang pernah menjadi Sekretaris Dinas di bawah kepemimpinannya sebagai Kadis Pendidikan. “Kinerja Murison sangat bagus. Ia tahu bagaimana menjalankan tugas dengan baik dan profesional. Itulah

sebabnya kami mengarahkan seluruh keluarga, kemenakan, dan masyarakat untuk mendukung pasangan ini,” jelasnya.

“Tahun 2009, kami mendukung Murasman dan beliau menang. Pada 2014 dan 2018, kami mendukung Adirozal dan beliau menang. Kali ini, kami mendukung Monadi – Murison dengan nomor urut 3, dan kami yakin juga akan menang. Mereka memiliki track record yang jelas dan paham tata kelola pemerintahan,” ujar Amri Swarta menambahkan, disambut sorak-sorai dukungan masyarakat.

Sementara tokoh Jujun sekaligus tokoh masyarakat Kerinci Hilir Ganefo menekankan pentingnya menjaga kekompakan dan kerja keras di lapangan untuk meraih kemenangan dalam Pilkada kali ini. “Jaga kekompakan, kita harus bekerja keras. Monadi – Murison adalah pilihan terbaik untuk membawa Kerinci,” tegasnya.

Pada kesempatan tersebut, Rafwan yakin semakin solidnya kekuatan melalui kampanye yang mengedepankan kedamaian dan kebersamaan, maka kemenangan Monadi – Murison semakin terbuka. “Tetap konsisten dengan kampanye riang gembira, insya Allah bersama kita menjemput kemenangan untuk pak Monadi dan Murison,” tukasnya.